

Pedro Castillo es hospitalizado tras iniciar huelga de hambre en protesta por su proceso judicial

El Ciudadano · 13 de marzo de 2025

El ex presidente peruano Pedro Castillo fue trasladado a un hospital de Lima tras sufrir una descompensación de salud, consecuencia de la huelga de hambre que inició el lunes en protesta por su juicio por rebelión.



La Corte Suprema de Perú informó que el exmandatario, de 55 años, fue llevado a un centro médico para descartar un trastorno hidroelectrolítico y deshidratación leve. Según el tribunal, la decisión se tomó tras una evaluación médica que reveló su estado crítico.

Antes de su traslado, Castillo permaneció conectado a suero en su celda, y los médicos indicaron que podría padecer un síndrome conversivo, relacionado con el estrés y la presión emocional.

El ex presidente enfrenta un juicio por rebelión, luego de su intento de disolver el Congreso en diciembre de 2021 para evitar una destitución. La Fiscalía ha solicitado 34 años de prisión, y Castillo se mantiene en prisión preventiva desde diciembre de 2022.

En rechazo al proceso, **el exmandatario ha calificado el juicio como una simulación**, además de cuestionar la imparcialidad de la jueza Norma Carbajal. Como parte de su protesta, **ha rechazado a sus abogados de oficio y ha solicitado la recusación de la magistrada**.

Las autoridades penitenciarias han considerado la huelga de hambre como un acto de **indisciplina, por lo que impusieron sanciones como el aislamiento y la suspensión de visitas**. En respuesta, Castillo presentó una solicitud ante la **Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH)** para exigir que cesen las represalias en su contra, según informó Walter Ayala, exministro de su gobierno.

Además del proceso por rebelión, Castillo enfrenta **investigaciones por presunta corrupción**. Entre las acusaciones destacan **ascensos irregulares en el ejército y adjudicaciones fraudulentas en obras públicas**.

También puedes leer: [Fiscalía de Brasil rechaza defensa de Bolsonaro por intento de golpe de Estado](#).

Desde su destitución, **Perú ha vivido meses de inestabilidad política, con movilizaciones en los Andes que dejaron más de 50 civiles muertos** en enfrentamientos con las fuerzas de seguridad. Su sucesora, Dina Boluarte, ha sido duramente criticada por la represión de las protestas y su giro hacia políticas conservadoras.

El destino de Castillo sigue siendo incierto, pero su caso refleja el profundo **divorcio entre el pueblo y la élite política peruana**, una crisis que continúa alimentando el **descontento social en el país**.

Fotografía: Redes

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

- 📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
- 💬 <https://t.me/ciudadanomx>
- 🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)

